

„Reisen“

Wie vor zwei Jahren in unserem Programm „nachts ...“ stellen wir im „Reisen“-Programm Chormusik aus unterschiedlichen Zeiten und Kulturen zusammen, die inhaltlich verschiedene Seiten des Mottos, des Reisens, beleuchten.

Da geht es um Reiseziele (z.B. Buenos Aires, das Meer und die Berge natürlich, aber auch um Reisen nach innen und zum Himmel), um Heimweh und Fernweh, um Verkehrsmittel (da trifft der „Chattanooga-Choochoo“ auf „Mein Fahrrad“ der Prinzen, der „King of the Road“ auf ein Segelboot), da wird ein Reisesegen ausgesprochen und Ameisen machen sich auf einen weiten Fußmarsch.

Die musikalische Bandbreite reicht vom Spiritual über französisches Chanson, argentinischen Tango, kubanischen Son bis zum Swing.

Ebenso abwechslungsreich setzen Rezitationen von Gedichten dazwischen literarische Akzente.

Ein „Reiseleiter“ führt Chor und Publikum vom Start zum Ziel.

Auf geht's !